
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新しい町内会会員を紹介します。 

平成 30 年度 6月から 2 班に山岡景彬さんが新しい会員として加わりました。 

また、５班の会員、久慈和哉さん・眞澄さんの息子さん久慈大志さんがご両親の介護のため同居

することになりました。早速、環境整美の日（駅前通り清掃）に参加していただきました。 

高齢化の中、若い力が町内会に増えることは大変うれしく思います。 

また、永い間会員として町内会の活動にご協力をいただきました 1班の高橋トシエさんが6月末

で引っ越します。今まで誠にありがとうございました。いつまでもお元気でお過ごし下さい。 

6 月 8 日現在南本町町内会会員戸数が 98 戸です。 

 向こう３軒両隣仲良く、地域の支え合いを大切に、よろしくお願いいたします。 

 

 

町内会みんなで支え合

い、助け合って活力ある南

本町町内会をつくります。 

 

お年寄りと子どもと町内

会のみんなが安心して暮ら

せる地域づくりに町内会全

員が力を合わせます。 

 

となり近所、声をかけ合

い、親睦を深めて町内会全

員がふれ愛を大切にしま

す。 

 

地域の生活と七飯町の豊

かな自然との調和をつねに

意識して、美しい町内会づ

くりに全員で参加します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 過日、班長さんを通しまして七飯町社会福

祉協議会の会員加入をお願いしておりまし

たが、皆様のご協力をいただき会費総額  

５７，０００円を納めましたが、その活動補

助金として社協会員会費の４割２２，８００

円が６月８日付で振り込まれました。 

 これを町内会本会計に入金し町内会福祉

活動の財源として有効活用させていただき

ます。 

 次年度も皆様のご協力をよろしくお願い

申し上げます。 

 ６月３日予定のある日曜日に

１８名の会員が駅前通りの除

草、清掃に汗を流していただき

ました。 

 おかげさまで大変きれいに

なりましたご協力をいただい

た皆様大変ありがとうござい

ました。 

 同日、総会でもお話しており

ました、ゴミステーションの塗

装も終了いたしました。 
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3 月 8 日(金曜日)午前 10 時から 90分ほど二階堂先生を講師にお招きして、自分の体に合

わせたストレッチと歩行訓練を行いました。 

日頃の運動不足と転倒を防ぐ筋肉を鍛えるストレッチで汗を流しました。終わってみれば

爽快感を感じることが出来、教わったことを毎日でなくても、ちょっとした時間に体を動か

そうと考えております。 

「健康寿命を延ばそう・いきいき健康体操」のあとセブンイレブン七飯店の美味しいお弁

当をいただき 12時 30分解散いたしました。 
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 南本町町内会町内会役員の東 則子さんが親の

介護のため総務部長の職務が出来なくなりまし

た。本来、総会で選出することになっております

が、総務部長代行を引き受けていただき任期満了

まで職務を代行していただきます。 

 総務部長代行には高橋 信子さんが就任いたし

ました。高橋さんにはご苦労をおかけしますがよ

ろしくお願い申し上げます。東 則子さん今まで

大変ありがとうございました。 

 先日、会員の皆様に協力をお願いしました。小学生登下校見守り隊に町内会から９名の参

加をいただきました。 

 早速、七重小学校に申し込み腕章が届きました。腕章を付けた４班の岩佐さんに JA 新は

こだて七飯支店角の十字路で下校時間にお会いしました。ご苦労様です、今後もよろしくお

願いいたします。 

 私（佐藤）も毎日、孫の集団登校の見送りに、散歩に、イトマン送迎に学校に見守り隊腕

章を付けて行っています。都合の良い、出来る時に腕章を付けて見守りをお願いします。 
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